

ノイエスだより

ノイエス朝日(朝日印刷工業株式会社)
群馬県前橋市元総社町七三―五
TEL 027・2555・3434
FAX 027・2555・3435
http://www.neues-asahi.jp

もつと日本人は日本人らしく

今年、アメリカのボストンに行った。着いて二日目にラーメンが食べたくなったので、お昼にホテルの近くにある日本人経営のラーメン屋に行く。外には行列ができていた。ちよつと時間がかかるかな、とも思ったが、どうしても食べたかったのでその列に並んでいると私の後ろに一人のフランス人が並んだ。どのくらい時間がかかるのか、とたずねるので三十分くらいかな、と答える。少し不満そうな顔をして、私に旅行バックをあずけ店の中に入っていった。しばらくするとニコニコしながら店から出てきて、あずけたバックを私から受け取り、再び店の中へ。外からのぞくと私がまだ行列に並んでいるのにカウンターでひとり美味そうにラーメンをすすっている。

どんな方法で交渉したのかわからないが(もしかしたら余分にお金を払ったのかも)いずれにしても彼は行列に並ばず皆を飛び越えて人よりも先にラーメンにありつけたわけだ。

外国に行くとき必ず何人かの人に「あなたはどこから来たの?」と声をかけられる。「日本から来た」と言うと、やっぱりという顔をして彼らは話を始める。「私は京都に行ったことがある」「私は日本が好きだ」「日本人はとても親切」「日本は食べものが美味しい」等々。

「どこから来たの?」というのは「あなたは、もしかして日本人?」ということなのだろう。(私の後ろに並んだフランス人もそうだった)

日本に来たことのある外国人の多くが日本に親しみを持って帰国するのではないだろうか。日本人は尊敬されている、としみじみ感じる。それならば日本人は、もつと日本人らしく西洋の文化などで媚を売らずに日本人の良さを前面に出して堂々と生きればよいと思うのだが、なぜかあのフランス人のような生き方にあこがれてしまう。そして教育においても、それを教えるようとする。

本当の国際人とは一体何だろうと深刻に考えてしまう。

石川 靖 (朝日印刷工業株式会社社長)

年末恒例の弊社社長、石川靖より旅先での一文を掲載させていただきました。今年一年間、ありがとうございました。(武藤)

ノイエス朝日〈展覧会〉のご案内

新春特別企画
七宝 四人 展

〈企画〉

大倉美枝子
斉藤かほる
田島智子
中島たか子

会期 一月七日(月)～二十日(日)
午前十時～午後五時(最終日は四時終了)

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

県内外で活躍する群馬在住の七宝作家四人による展覧会です。作品には長年の間に七宝と向き合った作家の円熟した個性と技術の集大成が見られます。

光り輝く世界から静けさと落ち着きのある世界まで幅広い作品は七宝の新たな方向性を感じさせてくれます。なお、それぞれの作家のオリジナルなアクセサリーも同時に展示いたします。是非、ご高覧下さい。

冬の蚤の市

〈企画〉

会期 一月二十六日(土)～二月三日(日)
午前十時～午後五時(最終日は四時終了)

会場 ノイエス朝日 スペース1・2

日常の生活に、ちよつとした宝探しの一日を楽しんで下さい。面白い品の発見があるかも知れません。

二月九日(土)から始まる「ノイエスふる本市」の予告コーナーもあります。お楽しみに。

〈年末年始休廊のお知らせ〉

ノイエス朝日は、十二月二十八日(金)～一月六日(日)まで休廊しています。

ドキュメンタリー映画

陸軍 前橋飛行場 私たちの村も戦場だった
製作・監督 飯塚俊男

― 上映のご案内 ―

日程 一月二十日(日)

- ① 午前十時三十分～十一時五十分
- ② 午後十二時四十分～二時
- ③ 午後二時四十分～四時

* 前売鑑賞券は、上映時間指定となっております。

ご購入の際は、時間指定をお願いします。

なお、入場は各回三十分前からです。

会場 高崎市市民活動センター ソシアス

高崎市足門町1669の2

鑑賞券 一般・シニア1000円(当日2500円)

(小・中・高生は当日券のみ800円)

問合せ先 027・373・0171(野村洋四郎)

一日だけの上映会です。まだご覧になっていない方は、この機会に是非ご鑑賞下さい。

* チケットはノイエス朝日で数枚お預かりしています。

生きること、生きていることの大切さを何度も考える一年となりました。ノイエスで個展を開催した作家二人が立ち立たれ、二ヶ月前に立ち話をしていたギャラリー関係で親しくさせていただいた友人も失いました。

個人的な別れもあり、夢のように時間が流れていく無常を感じながらも、単純なようで複雑な死生観が錯綜しています。

健康であることをあたりまえのように過ごしている毎日ですが、加齢とともに現実と向き合わなければならない朝を迎えることもあります。自分と向き合い、日々無理なくできることを真剣に考えて過ごす大切さを皆様も実践して下さい。衣食住その全てにわたり、もう一度みなおして健康管理には特に気を配り、自分を大切に、家族を大切に思っ

て来年も良い一年でありますように願っています。